

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Bordeaux, le 30 juin 2023

## Mesures de restrictions visant à garantir la sûreté et la tranquillité publique en Gironde

A la suite des violences et dégradations commises ces trois dernières nuits dans la métropole bordelaise et dans plusieurs communes de la Gironde, **Étienne GUYOT**, préfet de la région Nouvelle-Aquitaine, préfet de la Gironde, a pris un arrêté préfectoral qui interdit à titre temporaire sur l'ensemble du département :

- Le transport, la détention et l'utilisation sur la voie publique ou en direction de la voie publique d'artifices de divertissement ;
- Le transport et la détention sur l'espace public de carburants, d'acides et de tous produits inflammables ou chimiques ;
- Le port et le transport d'armes, toutes catégories confondues, de munitions et d'objets pouvant constituer une arme.

Ces interdictions s'appliquent comme suit :

- Du vendredi 30 juin 2023 à 18h00 au samedi 1<sup>er</sup> juillet 2023 à 04h00,
- Du samedi 1<sup>er</sup> juillet 2023 à 13h00 jusqu'au dimanche 2 juillet 2023 à 04h00,
- Du dimanche 2 juillet 2023 à 21h00 au lundi 3 juillet 2023 à 04h00.

En complément, le préfet interdit à compter d'aujourd'hui les cortèges, défilés et rassemblements nondéclarés à Bordeaux jusqu'au dimanche 2 juillet 2023 à 00h00 sur certaines voies et espaces publics du centre-ville.

Il demande par ailleurs à tous les maires de la Gironde de prendre les mesures préventives adaptées (police municipale, fermeture des locaux ou encore astreinte technique) pour sécuriser les bâtiments et biens publics et à diffuser largement auprès de la population les consignes de mise à l'abri des conteneurs d'ordures ménagères ainsi que des matériels et engins de chantier.

Enfin, il rappelle qu'une décision a été prise avec Bordeaux Métropole et Keolis Bordeaux Métropole Mobilités d'interrompre le réseau TBM ce soir à partir de 21h00 comme partout sur le territoire national. Cette mesure sera reconductible jusqu'à dimanche soir en fonction de l'évolution de la situation.

Le préfet appelle une nouvelle fois chacun au calme, à la raison et à la responsabilité. Il annonce que les effectifs et moyens des forces de l'ordre seront encore renforcés ce soir et que le Centre opérationnel départemental sera activé à la préfecture.